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La urgencia de un inmediato apoyo del gobierno hacia el sector 

alpaquero, que atraviesa una de sus peores crisis, fue solicitada 

por el congresista Kenji Fujimori Higuchi, quien atendiendo una 

invitación de la Sociedad Peruana de Criadores de Alpacas y 

Llamas, SPAR NACIONAL, asistió al “Tercer Congreso Nacional 

de Criadores de Camélidos Domésticos del Perú”, desarrollado 

en la ciudad de Arequipa entre el 8 y 9 de noviembre último. 

“Me solicitaron con carácter de urgencia que el gobierno 

establezca un precio piso o base que sea justo para la fibra de 

alpaca como se hizo en los años 90, donde la libra de esta fibra 

alcanzaba los 30 soles y no como ahora que apenas se cotiza 

entre 5 y 7 soles, desconociendo todo el trabajo y sacrificio que 

se pasa en los andes para criar estos ganados”, refirió el 

congresista de Fuerza 2011  y miembro de la Comisión Agraria. 

“Ellos requieren fortalecer sus centros de acopio y establecer los 

mecanismos adecuados de articulación a los mercados, así 

como capacitación, para lograr una calidad optima de la fibra 

que les permita llegar a un precio justo”, precisó. 

Fujimori Higuchi también considero necesario darles un valor 

agregado; “no puede ser que la gran mayoría de este producto 

bandera que es la fibra de alpaca se venda como materia prima 

o con poco procesamiento cuando es enorme el plus o valor 

agregado de exclusividad que tienen en el mundo las prendas 

fabricadas con fibra de alpaca,” puntualizó 
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